日本共産党前区議会議員 「日本会会」 「日本会会 「日本会 「日本会会 「日本会会 「日本会会 「日本会会 「日本会会 「日本会 「日本会 「日本会会 「日本会会 「日本会会 「日本会会 「日本会 「日本会 「日本会会 「日本会会 「日本会会 「日本会 「日本会 「日本会 「日本会会 「日本会会 「日本会会 「日本会 「日本会 「日本会 「日本会会 「日本会 「

参議院選挙で吉良さん再選7月21日(日)

勝ち抜き3位で再選できました。挙区で吉良よし子候補が70万6532票を獲得し、激戦を本日投開票された参議院選挙で、日本共産党は、東京選

区では、21年ぶりに伊藤候補が4回目の挑戦で初当選し、小池書記局長の4選を果たすことができました。埼玉選挙比例代表選挙では、東京で65万票1388票を獲得し、



の椎名町北口での吉良さ

比例では4議席を後 改選から1議席を後 きしたが、党と後援 きのみなさんと力を 合わせ全国的な規模 での選挙で善戦健闘 した戦いとなりまし

感謝申し上げます。(統一地方選挙を含め、長い間の選挙でのご協力に心から)

東長崎駅北口での宣伝7月23日 (火)

利を得ることができました。野党統一候補を実現させ、10の選挙区で野党統一候補の勝をおこないました。今度の選挙では、32の1人区すべてでをおこないました。今度の選挙では、32の1人区すべてでをおしま号外を配布しながら、ご支援とご協力のお礼の挨拶今朝は、参議院選挙での豊島区での選挙結果を記した新

ていく決意です。を許すなの闘いなど、皆さんと一緒にこれからもがんばっがら、安倍改憲勢力の3分の2議席を阻止した力で、改憲した。これら掲げた公約実現と住民要求実現に取り組みな選挙中、年金、消費税、憲法、ジェンダー平等を訴えま



駅頭宣伝のお知らせ

します。(雨天は中止します)間でもご参加ください。これには、かきうち前区議が参加早朝の駅頭宣伝を毎週火曜日行っています。是非、短時

7時3分からです。 当面の日程は次のとおりです。いずれも毎週火曜日、朝

8月6日(火)椎名町駅北口

8月27日(火)椎名町駅南口

9月10日(火)落合南長崎駅

9月17日(火)東長崎駅北口

9月4日(火)東長崎駅南口

8月13日、20日、9月3日は会議などの都合で休みます。

羽田飛行ルートで副区長交渉7月29日(月)

取ることができまし2人区で再選を勝ち

京都では倉林候補が

私も参加しました。機能強化に関する緊急申し入れを行いました。これには、機能強化に関する緊急申し入れを行いました。これには、日本共産党区議団は、本日呉副区長に会い、羽田空港の

されるとのことになったためです。都及び関係区市連絡会」が開催され、国からの回答等がな、7月30日に東京都主催の「羽田空港の機能強化に関する





来年度予 7月30日 ·算要望懇談に (火) つ

を行い、 ます。 **ਭ** 日本共産党区議団は、 毎年 その中で出され 8月から幅広い区民各層、 12月に区長に予算要望を提出しま た多くの切実な要望をまとめあ 各団体と懇談、 交流 げ

をお寄せください 今年も予算要望を聞く懇談会を始めますので是非ご意見

となります。国土交通省は 関係区の理解を得る場となると思われます。 も開かれたことはなく関係自治体が参加する初めての会議 年3月を目途に実現 連絡会はわが党も開会を要求してきましたが、 したい」と言っていることから、 「羽田空港の強化について20

両日で約280名の参加がありました。 強く要望する中で、 プンハウス型説明会しか行わず、この間、 民の不安感は拡大しています。また当初、 豊島区では国からの提案以降、 やっと5月と6月に1日ずつ実施され、 落下物の問題や騒音等住 国土交通省はオ 教室型説明会を

いのか」などの疑問にはまともに答えないまま、参加者の室型説明会で住民の理解が得られるまで強行することはな ろすのか」「認可された後の増便はあるのか」「こうした教 国土交通省は質疑応答を1時間のみとし「車輪はどこで下 増便が必要なのか等、 質問は打ち切られました。 いのか」などの疑問にはまともに答えないまま、 住民からは落下物、 切実な声が出されました。ところが 騒音への不安、安全性まで無視 して

ません。 やり方はあまりにもひどい、 消されず、 このように、 まったく現時点で住民の理解は得られ しかも質問自体を打ち切るという国土交通省 当初から出されている地元住民の疑問は解 理解は得られているとは言え住民無視と言わざるを得ませ あ

に向き合い解決策を具体的 るとともに、 区は「より」 画の白紙撤回を求めたところです。 先の第二回定例会で、 層の安全対策の徹底を引き続き強く要請 教室型説明会の更なる開催、 日本共産党の一般質問ではこの計 に 提示するよう改めて強く 区長答弁にあるように 住民の声に真摯 求 す

の疑問に対応するよう説明会を繰り返し行なうこと、 は十分得られていな 本日、 し入れをしました。 副区長には、 ありきで強行に進めることのない いこと、 「連絡会」におい 国土交通省は本気で地元住民 ζ, 地元住民の理解 よう強く求める スケ





日本共産党創立97周年記念講演会のお知らせ

相談ください お気軽に

日本共産党前豊島区議会議員



自

宅||39

5 0

3

6

7 5

連絡は右記へお願 L1 します。

